

Media kit - NH Collection Porto Batalha





Un antiguo palacio familiar

En pleno centro histórico de la ciudad, frente al emblemático Teatro Nacional São João, se encuentra NH Collection Porto Batalha, un hotel que combina la esencia cultural de Oporto con un diseño contemporáneo. Su ubicación privilegiada forma parte de un auténtico "triángulo de oro" que conecta la animada Rua de Santa Catarina, principal arteria comercial; la mítica Galería de París, famosa por su oferta gastronómica y de ocio; y la vanguardista Rua de Miguel Bombarda, epicentro cultural y artístico.

Tras una elegante fachada de estilo neoclásico portugués, el hotel recibe al visitante con una impresionante terraza en la Plaza de Batalha, perfecta para disfrutar del ambiente local. El lobby, concebido como un espacio de encuentro más que de tránsito, fusiona el minimalismo escandinavo con la sofisticación clásica de los años 50. Tres majestuosos arcos de piedra, rescatados de la antigua entrada del palacio, evocan la historia del edificio y se integran con un diseño moderno donde el contraste es protagonista: un imponente bloque de mármol que actúa como mostrador dialoga con la calidez de las paredes revestidas en madera, creando un ambiente acogedor y elegante.

Servicios e instalaciones

En pleno corazón de la animada Plaza de Batalha, NH Collection Porto Batalha ofrece un refugio de tranquilidad en sus 107 habitaciones, donde la sobriedad y la elegancia se combinan en perfecta armonía. Los tonos grises de las paredes, contrastados con el blanco de suelos y mobiliario, crean un ambiente sofisticado y sereno. La luz natural es la gran protagonista: amplios ventanales y balcones se abren a la ciudad, inundando las estancias de claridad y convirtiéndola en parte esencial de la decoración. Al caer la noche, la iluminación cálida y discreta toma el relevo, con perfiles retroiluminados y lámparas estratégicamente colocadas que aportan un toque acogedor. Gracias a la tecnología táctil, basta una suave caricia para encender las luminarias. Como guiño a la historia del edificio, un sello tridimensional en el cabecero rinde homenaje al antiguo palacio de comunicaciones.

En la planta baja, el hotel esconde un auténtico oasis para los amantes del bienestar. Un gimnasio completamente equipado con máquinas Technogym, cabinas para tratamientos, jacuzzi, sauna, baño de vapor y una piscina climatizada con hidroterapia invitan a relajarse y cuidarse. Entre los servicios más



destacados se incluyen una amplia carta de masajes, clases de fitness y la posibilidad de contar con un entrenador personal bajo petición, para una experiencia totalmente personalizada.

Oferta gastronómica

El "quién es quién" portuense se da cita al atardecer en la sofisticada terraza del NH Collection Porto Batalha, donde las ostras frescas se maridan con los gin-tonics más deseados de la ciudad. Sin embargo, en la capital del "Porto-tonic", esta reinterpretación del clásico, elaborada con oporto blanco como alternativa a la ginebra, ha convertido al hotel en un auténtico referente de tendencia y estilo. Un lugar donde tradición y modernidad se fusionan para ofrecer una experiencia única que marca la pauta en la escena social portuense.

Ubicado junto al lobby, el restaurante Tabu Fine Cuisine & Gastrô Bar se ha convertido en un referente tanto para los portuenses como para los visitantes, gracias a su cuidada carta de cócteles y a una selecta bodega que rinde homenaje a los mejores vinos de Oporto. Su propuesta gastronómica combina tradición y creatividad, con platos que evocan la esencia marítima de la región. Destacan creaciones como el bacalao con puré de maíz verde o el rape asado con albahaca y berenjena escalivada, auténticas experiencias para los sentidos.

Reuniones y eventos

El NH Collection Porto Batalha dispone de cuatro salas de reuniones completamente equipadas, con capacidad para albergar hasta 110 personas. Cada espacio está dotado de tecnología avanzada, incluyendo pantallas de plasma, proyectores LCD, equipos de vídeo y sistemas de teleconferencia, para garantizar la máxima conectividad y eficacia. A estos servicios se suman opciones adicionales como secretariado y traducción, alquiler de mobiliario, arreglos florales, música en vivo o espectáculos, creando un entorno ideal para conferencias, presentaciones y eventos corporativos de alto nivel.

